

traditions des lettres françaises. Ensemble, nous enverrons à la Mère patrie, à la vieille France, l'hommage de notre filiale affection et de notre reconnaissance pour l'héritage qu'elle nous a laissé. Ensemble, nous prierons Dieu de bénir, sur nos lèvres canadiennes, les syllabes de France.

Par le Comité Organisateur :

Mgr PAUL EUGENE ROY,

Président.

Le Secrétaire général,

ADJUTOR RIVARD.



Education — Travail — Ordre — Economie.

Les enfants doivent s'appliquer de bonne heure au *travail à l'ordre à l'économie*. La pratique de ces vertus est de nature à exercer sur eux la plus heureuse influence morale. Les paresseux, les désordonnés et les prodiges ne sont jamais gens de hautes vertus.

Sans doute, il ne faut pas demander aux enfants des travaux au-dessus de leur âge : mais que de choses dans un ménage que peuvent faire les enfants, même tous jeunes !

Plus tard, lorsqu'ils auront grandi, il faudra les intéresser à tout ce qui regarde la tenue d'une maison, leur apprendre à tout faire par eux-mêmes, à tout mettre en ordre, à ne rien laisser perdre, à faire chaque chose en son temps.

Faisons toujours dans l'éducation des enfants la part du *travail manuel*, sans négliger d'ailleurs — cela se comprend, — les heures de classes et la récréation. Mais pourquoi ne pas les mettre tous, filles comme garçons au courant des travaux du ménage ? Ces connaissances pourront leur être des plus utiles dans la suite. Qui sait ce que leur réserve l'avenir ? Un petit garçon qui sait soigner l'intérieur d'une maison, aussi bien qu'une femme, peut-être sûr d'être "débrouillard" dans la vie.